



Verein Jungfrau-Marathon
Strandbadstr. 44 / CH-3800 Interlaken
Tel +41 (0)33 827 62 90
info@jungfrau-marathon.ch / jungfrau-marathon.ch
MwSt-Nr. CHE 108.878.521 MWST

Medienmitteilung

Jungfrau-Marathon 2025: Ausverkauftes Rennen vor der schönsten Marathonkulisse der Welt

Am Samstag, 6. September 2025, heisst es wieder: «Auf die Plätze, fertig, los!». Die 32. Austragung des Jungfrau-Marathons ist restlos ausverkauft. Über 4000 Laufbegeisterte aus aller Welt stürzen sich in ein Abenteuer, das Sport und Naturerlebnis auf einzigartige Weise verbindet.

Von der Höhematte in Interlaken führt die Strecke vorbei am Brienersees, durch traditionelle Bergdörfer, hinauf in die Natur und die Schönheit der Schweizer Berge. Mit jeder Serpentine weitet sich die Aussicht, bis im Ziel die majestätische Eigernordwand in voller Wucht vor den Athletinnen und Athleten steht. Kein anderer Marathon weltweit bietet eine vergleichbare Kombination aus sportlicher Herausforderung und landschaftlicher Magie.

Bereits am Freitag, 5. September, beginnt das Marathon-Wochenende mit festlicher Stimmung auf der Höhematte in Interlaken. Startnummernausgabe, Pasta Party und reges Treiben im Village sorgen für prickelnde Vorfreude. Gäste, Teilnehmende können sich hier gemeinsam auf den grossen Renntag einstimmen. Ergänzt wird das Programm durch die beliebten Läufe «Minirun», «Minimarathon» und das «Jungfrau-Harder Run Race». Ein fester Bestandteil ist auch der «Parace Sprint» für Menschen mit einer Beeinträchtigung.

Sportlich verspricht der Marathon 2025 wiederum Spannung pur: Bei den Damen zählen Streckenrekordhalterin und Olympiateilnehmerin **Laura Hottenrott (GER)**, die Belgierin **Karen Van Proeyen** und die Schweizerin **Petra Eggenschwiler** zu den Topfavoritinnen. Bei den Herren stehen mit **Erik Hille (GER, Vorjahreszweiter)**, dem dreifachen Sieger **Robbie Simpson (GBR)** und Marathon-Spezialist **Richard Douma (NED)** gleich mehrere Siegakandidaten am Start. Ergänzt wird das starke Feld durch internationale Podestläufer aus Kolumbien und Mexiko sowie ambitionierte Schweizer Athleten, die um die Top Ten kämpfen wollen.

Aber auch abseits der Rennstrecke wird viel geboten: Nebst den sportlichen Höhepunkten erwartet die Besuchenden ein vielfältiges Rahmenprogramm. Bei der Flower Ceremony wird Grossrat Peter Zumbrunn auf dem Eigergletscher die drei Erstklassierten der Kategorien Damen und Herren ehren und bereits ab dem Mittag lädt der beliebte Jungfrau-Zumba-Event im Terminal Grindelwald zum Mitmachen ein. Für musikalische Stimmung sorgen die Crazy Mofas, die vor und nach den Siegerehrungen in Grindelwald gleich zwei Gratiskonzerte spielen.

Der Jungfrau-Marathon ist weit mehr als ein Rennen: Er ist eine Reise durch die Schönheit der Jungfrau Region, ein Fest der Bewegung, der Natur und der Emotionen. An diesem ersten Septemberwochenende dürfen sich Teilnehmende als auch Zuschauende auf einen Tag voller Gänsehautmomente freuen, von den ersten Schritten in Interlaken bis zum letzten Meter vor der Eigernordwand.

Über den Jungfrau-Marathon: Der Jungfrau-Marathon gehört zu den bekanntesten und spektakulärsten Marathons der Welt. Mit über 30 Jahren Tradition bietet er Teilnehmenden aus der ganzen Welt ein einzigartiges Lauferlebnis in einer der schönsten Gegenden der Schweiz. Die Strecke führt von Interlaken durch die einmalige Landschaft der Jungfrau-Region hinauf bis zum Eigergletscher. Neben der imposanten Kulisse ist der Jungfrau-Marathon bekannt für ein begeistertes Publikum entlang der Strecke und für seine über 1'500 grossartigen Helferinnen und Helfer, welche die Teilnehmenden auf dem Weg zum Ziel unterstützen.

Dienstag, 02.09.2025

Kontakt: OK Jungfrau-Marathon Tel: 033 827 62 90 | medien@jungfrau-marathon.ch | jungfrau-marathon.ch
[Bilddatenbank Jungfrau-Marathon](#) (bitte Nutzungsbedingungen beachten)

